

Pressemitteilung

**Bündnis 90/Die Grünen
Großenkneten**

Eduard Hüfers
Hosüner Sand 2
26197 Huntlosen
huesers@gruene-oldenburg-land.de
www.gruene-oldenburg-land.de

7.10.2019

Zukunftswerkstatt der Grünen Großenkneten war ein voller Erfolg

Das Organisationsteam für den Aufbau einer Ortsgruppe von Bündnis 90 / Die Grünen in der Gemeinde Großenkneten traf sich zu einer Auswertungssitzung und wertete die Zukunftswerkstatt als vollen Erfolg. Es nahmen 25 Teilnehmerinnen und Teilnehmer an der vierstündigen Zukunftswerkstatt teil, so dass nach der Auftaktrunde mit Themensammlung viele Ideen für die Gemeindepolitik gesammelt wurden. Zur weiteren Bearbeitung wurden vier Arbeitsgruppen gebildet, die waren:

- Gruppe 1 Mobilität & ÖPNV
- Gruppe 2 Klimaschutz & Nachhaltigkeit
- Gruppe 3 Soziale Themen
- Gruppe 4 Landwirtschaft & Umwelt

Entlang der Arbeitskarten aus der Vorstellungsrunde wurde in den Gruppen diskutiert und erste Umsetzungsschritte festgehalten. Dies waren zum Beispiel für die Gruppe Klimaschutz und Nachhaltigkeit die Erstellung eines Klimaschutzkonzeptes für die Gemeinde inklusive öffentliche Gebäude, öffentlichkeitswirksame Aktionen; Infoveranstaltungen, Mahnwache an Klimaschutzaktionstage, Nachhaltigkeitskonzept erstellen; nachhaltiger Konsum unterstützen, Repaircafe in allen Ortsteilen und regelmäßig (auch für Schulen, KiTa), Schaffung einer Modellregion in Zusammenarbeit mit den angrenzenden Gemeinden, Zusammenarbeit mit den Bürgervereinen, der LEB, der Kirche, der Landfrauen, Beantragung Fairtrade Gemeinde; Klimaschutzmanager für die Gemeinde (wie Ganderkesee) und für die nachhaltige Siedlungsentwicklung ein Konzept erarbeiten.

In monatlichen Treffen soll an diesen Themen weitergearbeitet werden. So trifft sich zum Beispiel die Gruppe Landwirtschaft und Umwelt am 16. Oktober um 20 Uhr in der Schalotte in Huntlosen.

„Die im Vorfeld gesteckten Ziele der Zukunftswerkstatt, die gegenwärtigen und zukünftigen Herausforderungen in der Gemeinde Großenkneten zu benennen und ausführlich zu diskutieren wurde super umgesetzt“, so Eduard Hüfers in der Pressemitteilung.

Wer weitere GRÜN motivierte Ideen einbringen möchte, ist zu unseren Treffen herzlich eingeladen. „Je mehr Köpfe und Hände mitarbeiten, umso besser für die zukünftige Entwicklung in Großenkneten und im Landkreis. Ortpolitik lebt vom Einmischen und Mitmachen“, so Eduard Hüfers abschließend in der Pressemitteilung.

Für das Grüne Großenkneten Team
Eduard Hüfers